

Quartalsbericht zum 31.01.2025 – Referat für Repräsentanz 34. Legislatur des AStA

Sehr geehrtes Präsidium des Studierendenparlaments, sehr geehrte Abgeordnete,

(the english version is below, on page two)

Dieser Bericht erfolgt für die 22 Tage, die auf den 09.01.2025 folgen, da ich an diesem Tag erst in mein Amt gewählt wurde.

Aufgabenerfüllung entsprechend §3 RL-AStA

Ich habe beide AStA Sitzungen (die siebente und achte Sitzung) meiner Legislatur besucht und geleitet. Ferner habe ich auch die dritte (die Sitzung meiner Wahl) und vierte Sitzung des Studierendenparlaments sowie verschiedene Ausschusssitzungen besucht. Meine Sprechstundenzeiten habe ich ebenfalls (Bis auf eine, am 29.01.2025, die ich wegen einer Senatssitzung nicht besuchen konnte) wahrgenommen.

Ich habe immer gewissenhaft und schnell Auskunft an fragende Studierende gegeben.

An Projekten des AStA habe ich nach Möglichkeit immer mitgearbeitet. So zum Beispiel die Podiumsdiskussion, bei der ich den Referenten für Kultur, Eric Pusch in Organisation, Inhaltlicher Vorbereitung und Werbung unterstützte.

Aufgabenerfüllung entsprechend §5A RL-AStA

Ich habe den AStA in der kontroverse um die Podiumsdiskussion zur BTW sowie auf der Senatssitzung am 29.01.2025 (dort gratulierte ich im Namen der Studierendenschaft Ira Helten zur Wahl als Studierenden Präsidiumsmitglied), und der Jubiläumsfeier von Vizepräsidentin Janine Nuyken öffentlich vertreten.

Ebenfalls habe ich stets dafür gesorgt, dass die Referent:innen an ihre Satzungsmäßigen Pflichten erinnert wurden, und sie bei der Erfüllung dieser unterstützt.

Ich habe alle Sitzungen meiner Legislatur geleitet, und mich gemeinsam mit der Berufenen Gabriela Pawlowicz um die Bewerbung der vom AStA geplanten Dinge, sowie die per Mail eingegangenen Bitten um Bewerbung gekümmert.

Außerdem habe ich gemeinsam mit dem Referenten für Sport und Gesundheit, Cornelius Leu einer besseren Repräsentanz des AStA, und der Wertevorstellungen aus der Präambel der Satzung der Studierendenschaft in den Räumlichkeiten des USC zugearbeitet.

Des Weiteren habe ich für den AStA ein Forschungsinterview zur besonderen Lage unserer Universität in einer Grenzstadt gegeben.

Die Studierendenschaft vertrat ich dann noch im Prüfungsausschuss des Sprachenzentrums zur Ausarbeitung der Unicert III Prüfungen.

Weiteres

Ich kümmerte mich sowohl um meine Übergabe, die aufgrund der Situation, dass ich der erste Mensch in meinem Amt eher eine Einarbeitung auf eigene Faust war, sowie aufgrund von persönlicher Differenzen zwischen den Betroffenen um die Übergabe des Finanzreferats.

Quarterly report as of 31.01.2025 - Department for Representation 34th Legislature of the AStA

Dear Presidium of the Student Parliament, dear representatives,

This report covers the 22 days following 09.01.2025, as I was only elected to office on this day.

Fulfillment of tasks according to §3 RL-AStA

I have attended and chaired both AStA meetings (the seventh and eighth meetings) of my legislative term. I also attended the third (the meeting of my election) and the fourth meeting of the student parliament as well as various committee meetings. I also attended my office hours (except for one, on 29.01.2025, which I was unable to attend due to a Senate meeting).

I always provided information conscientiously and quickly to students who took problems to AStA.

I have always worked on AStA projects whenever possible. For example, the panel discussion, where I supported Eric Pusch, the cultural advisor, with organization, content preparation and advertising.

Fulfillment of tasks according to §5A RL-AStA

I publicly represented the AStA in the controversy surrounding the panel discussion on the BTW as well as at the Senate meeting on 29.01.2025 (where I congratulated Ira Helten on behalf of the student body on his election as a member of the Student Executive Committee), and at the anniversary celebration of Vice President Janine Nuyken.

I also always made sure that the speakers were reminded of their statutory duties and supported them in fulfilling them.

I chaired all meetings during my term of office and, together with Gabriela Pawlowicz, who was appointed, took care of the application of the things planned by the AStA, as well as the requests for application received by e-mail.

I also worked with Cornelius Leu, the sports and health officer, to improve the representation of the AStA and the values of the student body's constitution's preamble on the premises of the USC.

I also gave a research interview for the AStA on the special situation of our university in a border town.

I also represented the student body on the examination board of the Language Center for the preparation of the Unicert III exams.

Further work

I took care of my handover, which, due to the fact that I was the first person in my position, was more of an induction on my own, as well as the handover of the finance department due to personal differences between the people involved.

Mit freundlichen Grüßen, Nicolas Burgmeier.

Frankfurt (Oder), der 31.01.2025

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized initial 'N' followed by a cursive 'B' and a long horizontal stroke.